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我 孫 子 市 立 我 孫 子 第 一 小 学 校 

開催   令和  ５年４月２１日 

 

Ｐ Ｔ Ａ 総 会 だ よ り 
 

１．挨 拶 

 

＜齊藤 俊之 会長＞  

 本日は、お忙しい中お集まり頂きましてありがとうございます。平素よりＰＴＡ会員の皆様には、各委員会、

一人一役等へのご理解、多大なるご協力を頂きまして誠にありがとうございます。新型コロナウィルス流行に

伴い、書面総会という形をとってまいりましたので、皆様にお集まり頂く形での総会は 3年ぶりとなります。 

 昨年度の大きな活動としては、例年行っていたバザーの代わりとして行った、ＰＴＡイベント「あつまれ、

一小っ子の森」を本部役員・全委員会・一小おやじの会の協力のもと開催を致しました。当日の様子は広報委

員編集の別冊てがぬま（イベント号）として配布致しました。当日の子供たちの様子や会場の雰囲気が伝わる

と幸いです。   

 昨年度は創立 150 周年の節目の年でした。毎年積み立ててきたバザー売上げの中から記念品として、「職員

玄関上の校章」、「校外学習時用のバンダナ」、「150周年記念誌発行費用」として支出致しました。また校章取

り付け作業について、一小おやじの会の皆様にご協力を頂きました。 

 今年度の総会にて相談役の新設について上程致しました。ＰＴＡ総会のしおり改定案冒頭にも説明させて

頂きましたが、今後様々な活動が新型コロナウィルス流行前の形へ現状を加味しつつ戻っていくことが想定

されますが、以前の活動を知っている方が少ない、もしくは全く居ないという事も想定され、円滑に進めるこ

とが困難になる事が懸念されます。そのため本部役員を退任された方へ、安定したＰＴＡ活動を行う事を目的

として「相談役」として過去の知見を伺うための席を新設しました。 

 また常任だよりにて報告させて頂いていた通り、令和 4 年度を持ちまして我孫子市連絡ＰＴＡ協議会から

脱退を致しましたので、ご報告させて頂きます。今後も各委員会の活動内容等において、子供たちの安全・笑

顔のために何が出来るかを念頭に活動の見直しをしていきたいと思います。 

以上、今年度も一年間宜しくお願い致します。 

 

 

２． 議長・副議長・書記の任命 

        議 長     倉持 直志   令和４年度副会長 

    副議長     佐藤 弘隆   教諭 

    書 記     笹木 香織   令和４年度書記 

 

３.  定足数の確認 

      ＜齊藤 会長＞ 

  ＰＴＡ 会員数   ４１８名 

    本日の出席者数   １１２名 

    委  任  状   ２５６名 

   会則第 10条第 1項により総会は成立 

 

４． 議 事 

（１） 令和４年度経過報告及び各委員会活動報告について 

（２） 令和４年度決算報告及び監査報告について  

（１）と（２）について一括審議 → 承 認 

 

  （３） 令和５年度役員選考について → 承 認 

（４） 令和５年度予算(案)について → 承 認 

  （５） 議案第５号 ＰＴＡ会則一部新設・改定について→承 認 

家庭数 



５． 新旧役員紹介 

 

６． 学校職員紹介 

 

 ＜出席者報告＞ 

    校  長   榊原 憲樹  

    教  頭   石塚 由之 

     

    本  部 旧役員   １２名 

         新役員    ９名（旧役員からの継続 6名含） 

 

 

 

 

 

読みきかせの会 おひさま 

現在はコロナでお休み中です。木曜日の朝の１０

分間、各クラスで子ども達に読み聞かせをする会

です。学校からのお知らせで再開予定です。興味の

あるかたはプリントなどでお知らせしますので、

再開をお待ちください。 

 

PTA イベント&バザーの提供品 

9 月からバザーへの提供品を回収いたします。出品

できそうな不用品はご家庭で保管しておいてくだ

さい。 

バレーボールチーム 

一小体育館にて毎週金曜日午後７時半～９時。 

見学・初心者の方・体を動かしたい方・お父さん大

歓迎です。 

 

おやじの会 

学校設備の修繕や学校行事ボランティアなどを行

っています。参加できる日に参加できる時間だ

け。男女問わず、お気軽にご参加・ご登録くださ

い。 


